

## Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg

27.06.2023

### Fragebogenaktion zum Quartierskonzept für das Untersuchungsgebiet Heide/Rockelmann

Die Stadt Schwarzenberg, die Schwarzenberger Wohnungsgesellschaft mbH, die Wohnungsgenossenschaft Schwarzenberg e.G., die Stadtwerke Schwarzenberg GmbH und der Zweckverband Wasserwerke Westerbirge erarbeiten derzeit gemeinsam ein Entwicklungskonzept für die Stadtteile Heide und Rockelmann.

Das Konzept soll als „Integriertes energetisches Quartierskonzept“ konkrete Fragen der Weiterentwicklung der Wohngebiete in den Blick nehmen, die sich aufgrund der vielfältigen aktuellen Entwicklungen und Anforderungen stellen.

Als Schwerpunkte werden der langfristige Umbau der Energieversorgung mit klimaschonenden Lösungen, die Bedürfnisse von Senioren und Familien, neue Anforderungen an Mobilität sowie Maßnahmen an veränderte klimatische Bedingungen untersucht. Auf der Grundlage von konkreten Bedingungen und Anforderungen der Menschen hier in Schwarzenberg sollen gemeinsam sinnvolle Lösungen entwickelt und umgesetzt werden.

Den beteiligten Akteuren ist in diesem Rahmen wichtig, die Anliegen der Bewohnerinnen und Bewohner der Stadtteile in die Betrachtungen einzubeziehen.

Wie ist der Blick der Bewohner auf ihren Stadtteil, welche konkreten Alltagsfragen stellen sich, welcher Entwicklungsbedarf wird gesehen?

Dazu wurde ein **Fragebogen** erstellt, welcher diese Woche (26. KW) durch die Wohnungsunternehmen bzw. das Stadtteilbüro an die **Mieter in den Wohngebieten Heide und Rockelmann** wird.

Als Befragungszeitraum sind ca. zwei Wochen bis zum **14.07.2023** vorgesehen.

Wir freuen uns, wenn sich die Bewohnerinnen und Bewohner mit der Beantwortung der Fragen aktiv an der Erarbeitung des Konzeptes beteiligen.

